

# Mit Fotokalender gedankt

**EVANGELISCHE KIRCHE** Treue Mitarbeiter wurden geehrt.

**WEISSENBURG** - Sie sind es, die kirchliches Leben überhaupt erst möglich machen: die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einer Kirchengemeinde. Sie tragen Gemeindebriefe aus, singen in den Chören oder spielen Instrumente, sie gestalten Veranstaltungen, sie machen Jugend- oder Seniorenarbeit, sie helfen überall, wo Not am Mann oder an der Frau ist.

Die evangelische Kirchengemeinde St. Andreas hat sich in einem Gottesdienst in der Andreaskirche am Donnerstag jetzt bei ihren ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bedankt. Gemeinsam gestalteten die hauptamtlichen Geistlichen und Kirchenmusikdirektor Michael Haag den Gottesdienst für „ihre“ Ehrenamtlichen.

Etwa 300 Menschen helfen auf unterschiedliche Art und Weise in der Kirchengemeinde mit, manche schon seit vielen Jahren. Etwa 70 von ihnen sind bei dem Gottesdienst erschienen. Alle bekamen als Dankeschön den Kalender mit den Bildern der Kirchenorgeln im Dekanat Weißenburg, die aus einem Fotowettbewerb hervorgegangen sind. „Jubilare“ bekamen noch eine Dankesurkunde. Bis zu 60 Jahre Engagement in der Kirchengemeinde konnte ausgezeichnet werden. In seiner Ansprache betonte Pfarrer Alexander Reichelt, dass es die vielen Menschen sind, die sich auf unterschiedlichen Ebenen in der Kirche engagieren, die das Licht Christi in der Welt sichtbar werden lassen, und drückte seine tief empfundene Dankbarkeit aus. wt



Die evangelische Kirchengemeinde Weißenburg bedankte sich in einem besonderen Gottesdienst bei ihren ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Als Geschenk gab es einen Fotokalender mit Orgeln aus dem gesamten Dekanat.